
 

 

 

PREGUNTAS PARA PARTICIPANTES DE FORMACIÓN EN CENTRO 

1.¿Qué hemos hecho hasta ahora? (lecturas, elaboración de materiales, formación, aplicación al aula,             
investigación, etc.…..) ¿Qué te ha aportado como docente? ¿Qué ha aportado al Centro? 

Aparte de las tareas propias de formación (guiadas por las ponentes que nos han visitado), hemos realizado a                  
nivel de centro actividades conjuntas (organización y puesta en práctica de una UDI) y a nivel personal                 
actividades como la lectura de diverso material, reflexión sobre la práctica docente y aplicación al aula de ideas                  
adquiridas en las ponencias. 

Sobre la aportación de todo esto a mi figura como docente, me ha hecho darme cuenta de la gran variedad de                     
recursos disponibles, ha aclarado dudas sobre legislación y su aplicación práctica en el aula y en diversa                 
documentación  y me ha instado a probar nuevas dinámicas y recursos con los alumnos/as. 

2. ¿Se están cumpliendo los objetivos del proyecto? Valora los resultados señalando los logros y las                
dificultades con respecto a tus prácticas anteriores. TABLA PERSONALIZADA CON OBJETIVOS 

Asistencia a ponencias SÍ. He asistido a las distintas ponencias que se         
han llevado a cabo, faltando sólo a una de ellas          
por incompatibilidad horaria. 

Lectura de documentos propuestos SÍ. He realizado la lectura de la mayoría de los          
documentos propuestos por las diferentes     
ponentes hasta el momento. 

Participar en el foro a lo largo de la formación EN PROCESO. He visitado en foro pero aun no he          
participado.  

Reunirse en ciclo para planificar trabajo SÍ. En las diferentes sesiones de formación       
hemos trabajado principalmente por ciclos, lo      
que ha dado pie a que sigamos en continuo         
contacto los distintos docentes del ciclo para       
que haya una mayor coordinación a la hora de         
planificar el trabajo a realizar. 

Elaboración de UDI en ciclo SÍ. Elaboramos la UDI “Semana de Andalucía”, a        
nivel de ciclo, que luego quedó incluída a nivel         
de centro. 

Elaboración de UDI en centro SÍ. Elaboramos y pusimos en práctica la UDI        
“Semana de Andalucía” a nivel de centro. 

Compartir en colabor@ el relato de los logros y         
dificultades encontradas hasta ese momento 

EN PROCESO. No lo he realizado aún, quedando        
pendiente. 

Compartir en colabor@ la memoria final en la        
que se valore el grado de consecución de los         
objetivos y resultados previstos y el      
cumplimiento de los compromisos individuales  

No lo he realizado aún al no haber dado por          
finalizada la formación. 

 
3.¿Qué has puesto en práctica en el aula /centro de todo lo aprendido hasta ahora en este proyecto? Explica                   
cómo lo has hecho y da tu valoración. 
 
He realizado actividades con una metodología de trabajo cooperativo, usando la dinámica 1-2-4 y materiales de                
visionado expuestos por la ponente Mariana (diversos vídeos para realizar una reflexión).  
Además, he participado activamente en la elaboración de la UDI (tanto a nivel de ciclo como de centro),                  



aclarando conceptos en los que tenía dudas y descubriendo la posibilidad de este tipo de programación, ya que                  
se trata ésta de la primera vez que trabajo unidades didácticas de forma integrada. 
La valoración es totalmente positiva. Todo lo aprendido hasta el momento me ha hecho replantearme la                
metodología a usar en el aula y darme cuenta de la importancia de un buen enfoque competencial aplicable a                   
cada una de las materias que se imparten en cada uno de los cursos (soy especialista de Inglés y hasta ahora                     
me basaba en la Competencia Lingüística, dejando algo de lado las demás. Ahora soy consciente de que a                  
través de mi materia puedo trabajar todas y cada una de las competencias en los diferentes niveles). 
 
 
4.Una vez recibida la formación en este temática y reflexionado sobre ella ¿Consideras necesario ajustar o                
cambiar el proyecto a partir de ahora?  ¿En qué aspectos? ¿Necesitas asesoramiento para llevarlo a cabo? 
 
No considero que haga falta realizar ninguna modificación o cambio en el proyecto. Todo está, desde mi punto                  
de vista, bien organizado y ajustado, propiciando la reflexión y puesta en práctica por nuestra parte. 
La única pega que pondría es en base al uso de la plataforma online (colabora 3.0), que no está siendo muy                     
productiva, al menos hasta el momento. 


